

いすぐみだより

H29.11.1

No.7

木々の葉が赤や橙色に色づき、秋も深まってきました。肌に触れる風もだんだんと冷たくなってきましたが、子どもたちは元気いっぱいにお散歩や室内あそびを楽しんでいます。



秋のお散歩たのしいね

天気の良い日には体調の様子などを見ながら散歩車で散歩に出かけています。

コスモスを見つけると、どの子も興味津々で花に触れようと手を伸ばす姿がありました。柿の木や落ち葉、ススキなどの秋の草花を見つけ、秋の自然に触れて楽しんでいます。

月齢の大きい子は南部体育館の広場でトンボやカエルを追いかけたり、シャボン玉を追いかけたり、戸外でもたくさん体を動かしてあそんでいます。月齢の小さい子たちも月齢の大きい子たちが追いかけるのに興味津々に見つめたり、レジャーシートに座りながら飛んできたシャボン玉をつかもうと手を伸ばしたりして楽しんでいます。

ペットボトルにドングリを入れたマラカスを取り入れています。

“どんぐりころころ” “まつぼっくり” “大きなくりの木の下で”などを歌いながら秋のあそびを楽しんでいきたいと思います。

☆ ♪ ☆ おててをぎゅっ ☆ ♪ ☆

友だちとタッチをしたり、バイバイをしたりして楽しむ子どもたちは、手をつなぐのが最近お気に入りです。

“さんぽ”の曲が流れるとお互いに手を差し出し、ぎゅっと握って歩くことを楽しんでいます。友だちが手をつないでいるのを見て、他の子たちも手をつなぎ、それぞれ二人組、三人組で歩く微笑ましい場面もあります。

最初はじっと見ていた子も、楽しそうな友だちを見て“私も、僕も”と手を握り合い音楽に合わせて歩いて楽しんでいます。

月齢の大きい子は月齢の小さい子とも手をつなごうと手を差し出します。それを見て月齢の

小さい子も手を差し出し……タッチ！をしてにっこり。タッチが面白くなったのか、二人でタッチをし合い楽しそうに笑っていました(*^_^*)



食欲の秋？

離乳食や給食の準備を始めると、子どもたちは棚の前に一列に並び、さあ食べに行くぞ！と可愛らしい姿を見せてくれます。

しっかり食べられ、お皿がピカピカになると満足気に笑い嬉しそうな子や、もっと食べたい！と声を出して教えてくれる子もいます。

絵本に載っている食べ物をつまみ、お友だちと一緒に食べる真似をして楽しむ姿もあります。

しっかりモグモグ噛んだり、おいしいねと声をかけながら、楽しい食事やミルクの時間を過ごしたいと思います♪

11月のいすぐみ

天気のいい日は散歩や戸外に出掛け秋を見つけて楽しみたいと思います。

戸外でもたくさん体を動かして遊ぼうと思いますので靴の用意をお願いします。